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Le Corps – the Body 

Je suis malade- I am ill. 

Qu’est- ce qui ne va pas ? – What’s wrong ?  

Qu’est-ce qu’il y a ? – What’s the matter? 

FORMAL VS INFORMAL 

Qu’est – ce que tu as ? – What’s the matter/ What’s wrong ? ( INFORMAL) 

Qu’est-ce que vous avez ?- What’s the matter / What’s wrong? (FORMAL) 

 

AILMENTS- LES MALADIES 

Je suis malade.- I am sick. 

Je tousse. – I am coughing. 

Jai une grippe. – I have got the flu. 

J’ai de la fièvre. – I have got the fever. 

J’ai mal aux dents. – I have a tooth ache. 

J’ai mal à la tête. -  I have a head ache.  

J’ai mal au ventre/ J’ai mal à l’estomac. – I have a stomach ache. 

 

ADVICE- LES CONSEILS 

Si tu as mal à la tête…. 

Si vous avez mal à la tête …. 

 

Il faut… - You need… 

prendre (de  l’aspirine/ des comprimés). – to take (some aspirin/ some pills). 

sucer un pastille antiseptique. – to suck a lozenge. 

 

Si tu es malade… 

Si vous êtes malade… 
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Tu dois (Informal) / Vous devez (Formal) – You must… 

Il faut (Informal & Formal) – You need to… 

rester à la maison- stay at home. 

rester au lit. – stay in bed.     

boire beaucoup d’eau. – drinks lots of water. 

te reposer/ vous reposer –  rest  

mettre un pansement- put on a bandage 

mettre un pansement adhésif- put on a plaster 

mettre de la crème antiseptique- put on some antiseptic cream 

prendre le medicament toutes les deux heures. – take the medicine every two hours 

aller à l’hôpital – go to the hospital 

aller à l’hôpital pour faire ( une radio/ un examen) - go to the hospital for (an X- ray/ exam) 

aller chez le médecin- go to the doctor 

 

Si (tu as/ vous avez)  mal aux dents… 

Il vaut mieux prendre un rendez-vous chez le dentiste. – It would be better to get a dentist’s 

appointment. 

Il faut aller chez le dentiste. –  You need to go to the dentist.  

 

GRAMMAIRE: 

Qu’est- ce qui ne va pas ?/Qu’est-ce que tu as ?/ Qu’est-ce que vous avez ? – What do you have ? / 

What’s the matter with you ? 

 

le bras- the arm (masculine) 

à + le = au   

J’ai mal (à +le ) = au bras. 

J’ai mal au bras. – My arm hurts  
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La gorge – the throat (feminine) 

à + la = à la 

J’ai mal ( à + la) = à la gorge 

J’ai mal à la gorge – My throat hurts. 

(la jambe- the leg ) J’ai mal à la jambe- My leg hurts.  

 

L’estomac- the stomach 

à + l’ = à l’ 

J’ai mal (à + l’) = J’ai mal à l’estomac.  

J’ai mal à l’estomac. – My stomach hurts.  

 

les yeux- the eyes 

à + les = aux  

J’ai mal (à +les) = aux yeux 

J’ai mal aux yeux. – My eyes hurt.  

 

- Exercise : le cou , la main, l’œil, les pieds  

 

Avec une amie : 

Bonjour Marie  

Qu’est- ce que tu as ? 

J’ai mal à la tête. 

Il faut prendre de l’aspirine. 

 

Chez le médecin: 

Bonjour Madame 

Qu’est-ce que vous avez ? 
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J’ai mal au ventre. 

Avez- vous vomi ? 

Oui, j’ai vomi et je ne me sens pas bien. 

Je vous fais une ordonnance. Allez à la pharmacie. – I am giving you a prescription . Go to the pharmacy.  

 

PHRASES UTILES 

- Quel dommage!- What a pity ! 

- J’étais désolé(e) d’apprendre que tu n’allais / vous alliez pas bien- I was very sorry to hear that 

you weren’t well. 

- Je pense à toi. – I am thinking of you. 

- Je pense à vous. – I am thinking of you. 

- Bonne recuperation. – Get well soon! 

- To offer your condoleances , you can say: Mes plus sincere condoléances 

SITUATIONS  

Respond in French to these situations  

1. Your friend is not feeling well 

a. What does s(he) say? 

b. What is your response? 

 

2. Your friend’s little sister is crying 

a. What do you say to her? 

b. How does she respond? 

 

WRITE IN FRENCH THE INFORMATION REQUIRED FOR EACH OF THE FOLLOWING SITUATIONS. DO NOT 

WRITE MORE THAN ONE SENTENCE. 

 

1. You send a ‘Get well’ card to your grandfather .  What two things do you write on the card? 

2. You are not well and send a message to your friend explaining why you can’t play football, as 

planned.  
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VOCABULAIRE 

- avoir faim – to be hungry 

- avoir de la fièvre- to have a temperature 

- avoir froid- to be cold 

- avoir mal à… - to be in pain/ to have an ache 

- avoir mal au cœur- to feel nauseous/ to want to vomit 

- avoir soif – to be thirsty 

- avoir sommeil- to be sleepy 

- avoir de la chance- to be lucky 

 

RENDEZ-VOUS CHEZ LE DENTISTE 

 

Réceptionniste : Allô 

Jean : Bonjour Madame . Est-ce que je peux avoir un rendez-vous ? J’ai mal aux dents depuis trois jours 

et j’aimerais voir un dentiste le plus tôt possible. 

Réceptionniste: Demain matin, ça ira ?  

Jean : Ce n’est pas possible aujourd’hui ? 

Réceptionniste: Voyons… Si vous avez de la chance. Le dentiste pourra vous voir cet après- midi. 

Pouviez- vous venir à quinze heures ? 

Jean : Oui, ça ira. Je viendrai à qunize heures cet après- midi. Merci madame.  

Réceptionniste: C’est à quel nom, monsieur ? 

Jean : Dupont, Jean. 

Réceptionniste:  Merci , au revoir monsieur. 

Jean : Au revoir, madame. 
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Les exemples du futur et du conditionnel 

REGULAR 

FUTURE (aimer – to like)  

J’aimerai- I will like 

Tu aimeras  

Il/ elle / on aimera 

Nous aimerons 

Vous aimerez 

Ils/ elles aimeront 

 

CONDITIONAL ( aimer- to like) 

J’aimerais- I would like 

Tu aimerais 

Il/ elle/ on aimerait 

Nous aimerions 

Vous aimeriez 

Ils/ ells aimeraient 

 

IRREGULAR 

FUTURE (aller- to go)  

J’irai- I will go 

Tu iras 

Il/ elle/ on ira 

Nous irons 

Vous irez 

Ils/ elles iront 

 

CONDITIONAL ( aller- to go)  

J’irais-  I would go 

Tu irais 

Il/ elle/ on irait 

Nous irions 

Vous iriez 

Ils/ elles iraient 

FUTURE (Pouvoir- to be able to) 

Je pourrai – I will be able to  

Tu pourras  

Il/ elle / on pourra 

Nous pourrons 

Vous pourrez 

Ils/ elles pourront 

 

CONDITIONAL ( Pouvoir- to be able to) 

Je pourrais- I would be able to  

Tu pourrais 

Il/ elle/ on pourrait 

Nous pourrions 

Vous pourriez 

Ils/ elles pourraient 
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FUTURE (Venir- to come) 

Je viendrai-  I will come 

Tu viendras-  

Il/ elle/ on viendra 

Nous viendrons 

Vous viendrez 

Ils/ elles viendront 

CONDITIONAL ( Venir – to come)  

Je viendrais- I would come 

Tu viendrais 

Il/ elle/ on viendrait 

Nous viendrions 

Vous viendriez 

Ils/ elles viendront 

 

 

 

 

 

 

  

 

 


